

En action

COLLOQUE BIODIVERSITÉ SYMBIOSE VILLAGE

Jeudi 22 novembre, le Département de la Marne était présent aux côtés de l'association Symbiose à l'occasion du colloque « La biodiversité, vous en parlez, nous la cultivons ! ». Le développement durable et donc la préservation de la biodiversité est un engagement fort du Département. Cette année, 15 000€ ont été consacrés à la mise en œuvre d'actions de Symbiose portant sur la notion de continuité écologique en lien avec le monde agricole, sur les communes de Tilloy et Bellay, Somme-Vesle et Saint-Rémy-sur-Bussy. La collectivité soutient également la poursuite d'autres expérimentations de l'association : programme de suivi et d'analyse de l'évolution d'un panel d'indicateurs (faune et flore), programme « Apiluz », animation du parcours pédagogique biodiversité sur le site de Berru (visites, évènements de sensibilisation, journées du patrimoine...). Comme l'a souligné Hervé Lapie, Président de Symbiose : « L'agriculture doit être considérée comme une source de solutions pour la biodiversité ».



L'AÉROPORT PARIS-VATRY SE CONNECTE AU MONDE ENTIER



A compter d'avril 2019, la compagnie Iberia s'installe à Vatry et propose une ligne régulière à destination de Madrid. Trois rotations hebdomadaires seront assurées en saison été (avril à octobre) et deux en saison hiver. Les billets sont déjà disponibles à la vente.

Avec cette nouvelle ligne, l'aéroport Paris-Vatry se connecte directement aux cinq continents via la plate-forme de correspondance aéroportuaire (ou hub) de Madrid. Avec une escale il sera désormais possible de rejoindre pas moins de 72 villes d'Europe, d'Afrique et du Moyen Orient, ainsi que 27 destinations long courrier. Les voyageurs pourront ainsi, par exemple, réserver directement un billet Vatry -> Mexico!

Par cette implantation, Iberia vient conforter les nombreuses potentialités qu'offre l'aéroport. Cette coopération est le fruit des efforts de réorganisation entrepris par les administrateurs et constitue un bel encouragement pour les équipes en place notamment sur le plan commercial. L'arrivée de cette compagnie démultiplie les possibilités de voyage, mais elle permet surtout à l'aéroport Paris-Vatry de devenir pour les touristes du monde entier une porte d'entrée sur la Champagne.

 www.parisvatry.com - www.iberia.com

VOS DROITS

LA CONCILIATION DE JUSTICE, POUR VOS LITIGES DU QUOTIDIEN

La conciliation de justice est un mode de règlement amiable qui concerne les relations entre bailleurs et locataires, problèmes de copropriété, litiges de la consommation, litiges entre personnes, entre commerçants et troubles du voisinage... Volontaire et bénévole, présentant toutes les garanties d'impartialité et de discréetion, le conciliateur ne rend pas la justice mais permet de réunir les parties pour trouver une solution amiable au litige qui les oppose. Il peut être saisi par rendez-vous en Mairie, au Tribunal d'instance ou directement sur le site www.conciliateurs.fr. Les 42 conciliateurs opérant dans les Ardennes, l'Aube et la Marne sont au service de tous. Même si cette activité est encore peu connue, elle a donné lieu à l'ouverture de 1400 dossiers en 2017 dans la Marne.

 Jacques Debroye, président des conciliateurs - jacques.debroye@conciliateursdejustice.fr

